riales de guerra a España. La ayuda había sido deliberadamente dosificada, en cantidades precisamente suficientes para obtener resultados decisivos en los campos de batalla"; pero no para ganar la guerra.

Podrá parecer al lector de estas líneas que la explicación de Krivitsky referente a los acontecimientos de los días de mayo de 1937 en Barcelona, resulta demasiado simplista, al afirmar que todo se redujo a una estratagema de la GPU. Simplista también es su opinión sobre los líderes anarquistas, al considerarlos como revolucionarios.

Habiendo estallado la guerra de Japón contra China, y habiendo crecida la agresividad de las fuerzas fascistas en el oeste, Stalin decidió, con más fervor que nunca, no provocar una guerra mayor.

"Stalin intervino (en España), con la esperanza de que podría, con la ayuda de un régimen vasallo español, tender un puente desde Moscú a Londres y París. Sus maniobras fracasaron: Gradualmente, durante el año de 1938, Stalin se retiró de la liza española. Todo lo que obtuvo de su aventura, fué el oro de España.

Y una revolución vencida.

En el siguiente artículo. Krivitsky trata el tema de. "Por qué Stalin Fusiló a sus Generales".

"El 11 de julio de 1937, un boletin oficial procedente de Moscú anunció el inesperado descubrimiento de una conspiración entre los altos jefes del Ejército Rojo".

Al día siguiente el Mariscal Tukhashevsky y otros seis prominentes generales del Ejército Rojo fueron ejecutados.

"La estratagema de Stalin para comprometer a Tukhashevsky y demás generales había comenzado, por lo menos, seis mêses antes del repentino descubrimiento de la "conspiración" en el Ejército Rojo.

"Stalin ejecutó al Mariscal Tukhashevsky y a sus asociados, como espias alemanes, al mismo tiempo que estaba a punto de lograr un acuerdo con Hitler, como resultado de algunos meses de negociaciones secretas."

"Stalin utilizó deliberadamente pruebas importadas de Alemania y manufacturadas por la Gestapo nazi para la falsificacinó judicial en contra de los más leales generales del Ejército Rojo. Tales pruebas fueron proporcionadas por organizaciones militares zaristas del extranjero a la G.P.U."

Krivitsky, como jefe del Espionaje Militar Soviético en Europa Occidental, recibió las siguientes instrucciones: "Seleccione
entre su personal a dos hombres que puedan representar el papel
de oficiales alemanes". Esto fué seis meses antes de la ejecución de
Tukhachevsky. A principio de julio de 1937 Spiagelglass ayudante del jefe de la división extranjera de la G.P.U. vino a
París donde tuvo una conferencia con Krivitsky. En la discusión
del caso Tukhachevsky Spiegelglass afirmó:

"Hemos estado obteniendo información a través del circulo Goutchkov, y tenemos a un hombre nuestro precisamente dentro de él"

"El círculo Goutchkov es un grupo de espionaje militar de los rusos blancos, que tiene íntimos lazos con Alemania, por una parte, Hítler con la "Federación de Veteranos del Ejército Zarista", dirigida por el general Miller, por la otra "Estuvo al servicio del Ejército Alemán bajo la República y continuó sirviéndolo posteriormente, cuando el ascenso al poder de Hítler.

El 22 de septiembre, el general Miller, jese de las suerzas zaristas en el extranjero, sué secuestrado. Dejó una nota con instrucciones de que suera leida sólo en el caso de que no apareciera. La nota dice:

"Tengo una cita a las 12.30 de hoy con el General Skobline en la esquina de las calles de Jazmín y Raff. Me llevará a una cita con dos oficiales alemanes. La reunión ha sido arreglada a iniciativa del General Skobline. Es posible que se trate de una celada y por ello dejo esta nota."

Estos eran los dos oficiales solicitados a Krivitsky

En nuestro número próximo continuamos publicando extractos de las revelaciones de Krivitsky, referentes al porque Stalin fusiló a sus generales y a la cuestión de las relaciones entre Stalin y Hitler.

La respuesta de los stalinistas de los Estados Unidos, publicada en "New Masses" y reproducida por "La Voz de México", es sumamente patética.

Dicen ellos que Krivitsky es Shmelka Ginsburg, oriundo de Podwoloczyska. De acuerdo, y lo estamos tanto más cuanto que